

# 校長室の窓から 185

## 080205 中太っ子の真剣勝負！

3・4限になわとび大会がありました。

日頃から練習してきた成果を出そうと、子供たちは真剣です。必死な眼差しで集中して跳ぶ姿が、とても素敵でした。

短なわ競技は、各学級の代表による選手制です。種目ごとに出場選手がコールされると、学級全体で拍手や「頑張れ！」と声援を送り、盛り上げていました。**学級の心が一つになっている**のがよく伝わりました。

長なわは、全員参加による学級の対抗戦です。今までどの学級も、すき間の時間を見つけては練習を重ねており、今日の2時間目にも、「はい！はい！」というかけ声があちこちから聞こえてきました。

チーム名をコールされたときの学級のかけ声も、工夫があり、楽しかったです。

円陣を組んで「えいえいおー！」と志氣をあげている学級もあれば、担任の愛車をもじってパフォーマンスしたり、チーム名にちなんだポーズをとったり…。高学年になればなるほど、力が入っているようでした。

とはいえる、本番は1回のみ。

アドレナリンが出て普段より良い結果を残せた学級もあれば、思わずミスが続いてしまい不本意な結果に終わった学級ももちろんあります。

本番の結果はどうであれ、今日に至るまで仲間と協力し合って回数を伸ばせたことが、何よりも素晴らしいと思います。頑張った**全てのチームに「優勝」をあげたい**と思いました。

中太っ子のみなさん、今まで本当に頑張りました！！このなわとび大会までの練習で身に付けた協力性を、ぜひこれから学校生活に生かしてください。

**愛と信の仲よしこよし**

中太閣山小学校長 堀かおり



【6-1のパフォーマンス】



【6-2のパフォーマンス】